

NECESITAMOS

No quedan ya violines ni madera
que naveguen el alma
sin haber previsto el viaje
ni los claros y azules horizontes
a los que alzarse.

La fe es un acto de valentía,
que incluye incertidumbres, sobresaltos,
apuestas a ciegas por la esperanza
demasiado arriesgadas
para estos tiempos.

Se ignoran músicas desconocidas
que antes siempre hubieras querido oír,
y los humos de los inciensos
que perfumaron tantos de tus sueños.

Dónde está el céfiro, dónde está el vuelo
la luz de ascua y de lumbre
que nos arda el corazón
y nos prenda el espíritu
en haces elevados,
en fulgor de argamasa reunida
para anudar al hombre
a su trascendencia,
y vencer la agonía, el derrotero
de su finitud,
y hacerlo pleno
en la tierra y el alma
como hombre solitario que precisa
de otro hombre
y de otro, y de otro, y de otro
para ser él mismo,
para entenderse hombre.

Alfredo Jesús Sánchez Rodríguez